

L'expo de la SHAL et du musée de la Guerre de 1870 et de l'Annexion

Écrit par Administrator

Jeudi, 27 Août 2020 19:49 - Mis à jour Vendredi, 28 Août 2020 19:52

L'exposition sur la Guerre de 1870 en Moselle de la Société d'Histoire et d'Archéologie de la Lorraine et du Musée de la Guerre de 1870 et de l'Annexion sera présentée le dimanche 30 août en matinée à la Citadelle de Bitche et l'après-midi au musée de Gravelotte en présence de Geneviève Darrieussecq, la ministre déléguée chargée de la mémoire et des anciens combattants auprès de la ministre des Armées et de Pascal Hector, ministre plénipotentiaire auprès de l'ambassade d'Allemagne.



A cette occasion, le président de la SHAL remettra au maire de Bitche deux sabres ayant appartenu au colonel Teyssier, le défenseur de Bitche en présence du préfet de la Moselle.



L'expo de la SHAL et du musée de la Guerre de 1870 et de l'Annexion

Écrit par Administrator

Jeudi, 27 Août 2020 19:49 - Mis à jour Vendredi, 28 Août 2020 19:52
